

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian bab-bab diatas serta analisis atau pembahasan yang dilakukan, maka ditarik kesimpulan :

1. Mengenai pelaksanaan Standar Oprasional Procedur (SOP) perhitungan premi produk mitra iqra iyalah di lakukan perhitungan premi di kantor pusat seteleh selesai semua di hitung dan di tentukan preminya, kemudian di kirim ke kantor pusat untuk di pasarkan. Pegawai yang di tugaskan untuk memasarkan cukup menanyakan berpa kemampuan nasabah untuk membayar premi mitra iqra dan setelah menentukan tinggal memasukan kedalam komputerais atau aplikasi yang terdapat pada handphone dan mengklik premi yang di inginkan maka akan kelihatan dana tabarru, ujroh, dan investasinya secara langsung. Untuk premi mitra iqra perbulan minimal Rp. 100.000 dan proses pembayarannya tigabulan sekali.

2. Bentuk dari Standar Operasional Prosedur (SOP) perhitungan premi produk mitra iqra adalah untuk bentuk perhitungannya sudah sesuai SOP yang berlaku di PT AJS Bumiputera 1921 syariah, bahwa untuk perhitungan premi dari produk-produk yang di jual itu di lakukan di kantor pusat disana di hitung sesuai setandar yaitu menggunakan aktuaria dan tabel mortalita. Setelah itu kantor cabang hanya memasarkan produk yang sudah jadi dan harga atau premi dari masing-masing produk itu dimasukan kedalam komputer dan aplikasi, komputer dan aplikasi ini yang nantinya membantu pekerjaan pegawai saat menentukan premi dan dalam aplikasi tinggal memasukan harga premi yang di tentukan, kemudian akan terlihat juga mengenai dana tabarru, dana ujroh, dan investasi.

B. Saran-Saran

1. Kantor PT AJS Bumiputera 1912 Syariah Cabang Serang harus mampu memberikan contoh bagi lembaga asuransi lain dengan adanya teknologi yang canggih sekarang ini, PT AJS Bumiputera 1912 Syariah telah mampu memberikan

kenyaman dan efektifitas dalam bekerja. Dengan adanya aplikasi atau komputerisasi ini.

2. PT AJS Bumiputera 1912 Syariah diharapkan mampu memberikan jawaban dan mendorong atas ketidak mampuan anak-anak bersekolah dengan adanya produk mitra iqra ini.
3. Adanya SOP perhitungan premi yang berlaku dan di terapkan oleh perusahaan semoga ini membantu ke efektifitas dan kerjasama dalam bekerja.